

VOTRE PORTE D'ENTRÉE AU GOUVERNEMENT DU QUÉBEC

INAUGURATION DU NOUVEAU TRONÇON DE L'AUTOROUTE ROBERT-CLICHE (73) ENTRE SAINT-JOSEPH-DE-BEAUCE ET BEAUCEVILLE

BEAUCEVILLE, QC, le 15 nov. /CNW Telbec/ - La ministre des Transports et ministre responsable de la région de la Mauricie, Mme Julie Boulet, ainsi que le ministre de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation et ministre responsable de la région de la Chaudière-Appalaches, M. Laurent Lessard, ont eu le plaisir aujourd'hui d'inaugurer le nouveau tronçon de l'autoroute Robert-Cliche (73) entre Saint-Joseph-de-Beauce et Beauceville. Pour marquer l'événement, ils ont procédé à la coupure de ruban officielle, en présence d'élus de la région.

«Notre gouvernement est particulièrement fier de livrer aux Beaucerons et à l'ensemble des Québécois un nouveau tronçon de l'autoroute Robert-Cliche, souhaité par la population de la région depuis plusieurs années. Cette infrastructure de transport moderne permettra des déplacements plus sécuritaires, tout en facilitant les échanges commerciaux entre le Québec et le Nord-Est des Etats-Unis», a déclaré Julie Boulet.

La ministre des Transports a poursuivi en soulignant que «le prolongement de l'autoroute 73 entre Saint-Joseph-de-Beauce et Beauceville représente un exemple concret des efforts du gouvernement de doter le Québec d'un réseau routier fiable et efficace, qui répond aux attentes des citoyens et des entreprises. Près de 77 millions de dollars ont été investis pour la réalisation de ce nouveau tronçon d'autoroute. À ce montant s'ajouteront plus de 220 millions prévus pour le prolongement de l'autoroute 73 jusqu'à Saint-Georges».

«Les efforts, l'implication et la collaboration de nombreux acteurs régionaux pour faire progresser le projet sont récompensés aujourd'hui, alors que la région de la Chaudière-Appalaches bénéficie de 13,6 km de nouveau réseau routier, dont 10,8 km d'autoroute. Je salue particulièrement l'impressionnant travail réalisé par les travailleurs, qu'ils soient du Ministère, des firmes d'ingénierie ou des entrepreneurs en construction», a conclu le ministre responsable de la Chaudière-Appalaches, Laurent Lessard.

-30-

[Autres communiqués diffusés par cet organisme](#)

[Envoyez ce communiqué à une adresse électronique](#)



Québec 

© [Gouvernement du Québec, 2007](#)